



## REALIZA ALCALDE DE JUÁREZ GIRA DE TRABAJO EN MATERIA SOCIAL, VIALIDADES Y PLUVIALES

El Gobierno Municipal de Juárez, encabezado por el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, dio arranque a distintas obras que vendrán a mejorar el entorno social, las arterias viales y pluviales.

Para dar inicio el edil juarensé visitó la Colonia Los Valles donde dio inicio a los trabajos para la construcción tres cuartos, del programa social de vivienda.

Con este tipo de acciones se cambia por completo la calidad de vida de las familias juarenses más vulnerables, en esta ocasión se harán tres cuartos con dimensiones de 3 por 4 metros y un muro de contención de 90 metros cuadrados, con una inversión de 750 mil pesos.

Para continuar brindando vialidades seguras y de calidad para los habitantes del Municipio de Juárez, se dio el arranque para la rehabilitación de calles a través del bacheo en dos puntos de la ciudad, tales como: Valle Sur y Praderas de San Juan.

En las calles Valle Sur y Valle Poniente se trabajarán mil metros cuadrados, mientras que en la Avenida Madrid de la Colonia Praderas de San Juan se aplicarán 500 metros cuadrados.

Para prevenir inundaciones en temporadas de lluvias, también se dio el arranque para realizar adecuaciones pluviales sobre Avenida Eloy Cavazos a la altura del Fraccionamiento Vistas de San Juan.

El objetivo principal es la construcción de cunetas de concreto, demolición de guarniciones, teniendo como finalidad eliminar los encharcamientos y encausar los escurrimientos pluviales de los arroyos existentes en la zona.

A la par también se dio inicio a la canalización del arroyo La Pagua ubicado sobre carretera Juárez-San Mateo y Fraccionamiento Jardines de Villa Juárez, sumando una inversión en ambas obras, más de cinco millones de pesos.

